

Aufwärmen und diskutieren am EVP-Stand

Auch in diesem Jahr war die EVP am Chlausmärt in Affoltern am Albis mit einem Stand vertreten. Die Besucherinnen und Besucher konnten sich hier bei einer warmen Suppe oder einem Gewürztrunk aufwärmen, Weihnachtsgebäck geniessen und sich an einer kleinen Minigolfanlage oder einem Schusstisch vergnügen. Zudem standen Kantonsrat Daniel Sommer, Stadtpräsidentin Eveline Fenner, Stadtrat Markus Gasser und weitere Behördenmitglieder aus der Region für Gespräche zur Verfügung.

Der Stand der EVP war bereits am Samstag gut besucht, als der Chlausmärt dieses Jahr erstmals schon um 17 Uhr öffnete. Trotz widrigen Verhältnissen genossen zahlreiche Gäste vor allem die Wärme der Feuerschale und des Holzofens. Und auch am Sonntag war der Andrang gross. Viele Marktbesuchende schätzten die gemütliche Atmosphäre am Stand und die Begegnungen.

Neben den kulinarischen Köstlichkeiten und den Spielmöglichkeiten mit tollen Preisen aus der Holzwerkstatt von Daniel Sommer war auch die Gelegenheit zu Gesprächen mit den Behördenmitgliedern sehr beliebt. Viele nutzten die Gelegenheit, um sich über aktuelle politische Themen zu informieren oder ihre Anliegen zu schildern.

Die EVP-Behördenmitglieder freuten sich über die angeregten Diskussionen und wertvollen Inputs und werden auch im kommenden Jahr stets ein offenes Ohr für Anliegen aus der Bevölkerung haben.

Dominic Täubert, EVP Bezirk Affoltern

Bildlegende:

Markus Gasser kocht Suppe für die Gäste am EVP-Märtstand

